

田老一っ子

《学校教育目標》

自ら考え 学び続ける子
心豊かで 力を合わせる子
健康な くらしをする子

文責 校長 八木澤 江利子

授業参観・PTA 総会・150周年事業実行委員会

4月26日（土）今年度第1回目の授業参観・PTA総会・学級懇談会が開かれました。子どもたちが張り切って活動している様子をご覧いただきました。また、総会では旧役員から引継ぎ、新役員体制が承認されました。昨年度の役員の皆様のご尽力に感謝いたしますとともに、新役員の皆様どうぞよろしくお願ひいたします。さらに、150周年記念事業拡大実行委員会が開かれ、山本恭彦実行委員長のもと、組織や事業内容等について協議・承認されました。5月下旬に第2回実行委員会を行い、その後は部会（記念式典部・記念事業部・記念誌部・事務局）ごとに推進していきます。皆様のご協力をお願いします。



1年国語科「うたにあわせて」



社会科3年「わたしたちのまちと市」



5年道徳科「心をこめて1秒の言葉」



すずらん学級「春がいっぱい」



新旧PTA役員の皆様



150周年記念事業実行委員会

命を守る学習 第1回 火災避難訓練



4月30日（水）今年度初めての避難訓練を行いました。理科室からの出火により校庭へ避難する内容でした。田老分署の石垣様からは、真剣に取り組む子どもたちの様子を大変褒めていただきました。

また、大人（先生やおうちの人）の話をよく聞くことや「おはしもて」（「お」おさない「は」はしらない「し」しゃべらない「も」もどらない「て」低学年の手をとって）に加えて「ち」火に近づかないを守ることさらに、火遊びはしないことと大事なお話をいただきました。



真剣に避難する2年生

笑顔満開！児童会活動 ~1年生を迎える会 代表委員会~

4月22日1年生を迎える会が行われました。心をこめて校歌を歌い、全校○×クイズで楽しみすっかり1年生も児童会の仲間入りです。

4年生は花のアーチで出迎え、5年生は招待招待状作り、6年生は手作りメダルのプレゼントに取り組みました。執行部の皆さんのおかげで温かい雰囲気に包まれた会となりました。



4月30日代表委員会が行われました。4月生活目標の反省を学級委員が発表し、5月運動会スローガンが承認されました。各学級とも、4月の生活の成果や課題についてよく話し合いがなされた様子が伝わりました。

代表委員会に集うリーダーたちが、児童会スローガン「明るく元気で楽しい学校にしよう」達成に向けてリーダーシップをとってくれることを期待しています。



子どもたちとともに考える

全校集会時に、生徒指導主事の田村先生から「田老第一小のくらし」についてお話をありました。安全で気持ちのよい学校生活を送るためにどんなことに気を付ければよいか、また、「田老第一小学校のいじめの定義」についても確認しました。「話したり遊んだりしたことのある子ども同士が、相手に対して言ったりやったりしたことで、された子どもにとて心や体につらさや痛みを感じているもの」が本校のいじめの定義です。この定義を心に留めながら、相手意識を大事に友達との関係をつくっていってもらいたいと思っています。



また、宮古市教育委員会から児童一人ひとりに貸与されているタブレットの使用についても情報教育担当の宇部先生からお話をありました。学校用タブレットは「学習に関する内容での使用であること」「個人情報について安易にネットにあげないこと」等です。安全で豊かな学習にするための使用となるようご家庭でも見守り・声掛けをよろしくお願いします。

～ お願い ～

- ご家庭で余っている、または、眠っているタオルがございましたら、学校に届けていただきますようお願いいたします。
- 今週末からゴールデンウイークの後半戦が始まります。事故や病気等に気を付けて楽しい連休になりますようよろしくお願ひいたします。連休が終わると運動会の取組が始まりますので、体調管理をお願いいたします。